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CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Yo te diría que fue unánime que todos advirtieron la 
necesidad de que algo está mal en el Poder Judicial y es necesario su reforma, los partidos políticos lo 
señalaron, creo que la lección que nos dejó a todos los que somos actores de la vida pública, partidos 
políticos, candidatos, legisladores, es que el pueblo de México expresó su voluntad de que quiere el 
derecho de una justicia pronta y expedita. El día de ayer lo que se pretendía con estas dos preguntas, es 
que la parte de los juzgadores y los integrantes del Poder Judicial, ministros, jueces, magistrados, los 
representantes de los Tribunales de Justicia en el país, la Asociación de los Jueces y Magistrados se 
pudieran expresar y también muy importante para nosotros, la voz de los trabajadores. Fortalecer la 
carrera judicial porque eso es lo que nos va a garantizar autonomía, conocimiento, certeza, pero también 
nos va a garantizar acabar con el nepotismo, acabar con el influyentismo, acabar con el acoso, que era 
el propósito de la reforma del 2022”. 
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